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	1.
	Наименование проекта
	«Жизнь без преград»

	2.
	Наименование  организации
	Учреждение «Лоевский территориальный центр социального обслуживания населения»

	3.
	Физический и юридический адрес организации,  телефон, факс,

e-mail
	Гомельская область, 

г.п. Лоев, ул. Шевелева, 59

Тел/факс: +375(2347)50219,  41558,   

электронный адрес: Ioev-@tut.by

	4.
	Информация  об организации
	Учреждение «Лоевский территориальный центр социального обслуживания населения»  создано в 2004 году. Основными задачами деятельности центра являются: выявление и дифференцированный (по категориям) учет граждан, нуждающихся в социальной поддержке, определение необходимых форм помощи и периодичности ее предоставления; оказание гражданам социально-бытовых, психологических, правовых, консультационных услуг, материальной помощи, содействие в социальной адаптации и реабилитации граждан и оказание иных услуг. 
В структуре центра функционирует отделение дневного пребывания для инвалидов, социальной адаптации и реабилитации, основной задачей которого является оказание различного вида помощи в социальной адаптации инвалидов и граждан, находящихся в трудной жизненной ситуации, содействие людям с инвалидностью в приобретении навыков к самообслуживанию и в подготовке к самостоятельной жизни. Для людей с инвалидностью в отделении созданы: трудовая мастерская «На все руки мастера», где изготавливается сувенирная продукция из различных материалов; кружки по интересам «Я все смогу» и «Мир моих увлечений», где граждане проявляют свои творческие способности в различных видах деятельности; клубы «Голос души» и «Гармония». Для членов клубов ежемесячно организуются культурные мероприятия, круглые столы, тренинги, встречи, экскурсии и т.п.
В 2015 году наше учреждение стало одним из победителей 1-го Конкурса местных инициатив в рамках проекта ЕС/ПРООН «Содействие развитию на местном уровне в Республике Беларусь с инициативой «Сувениры Лоевского края».

	5.
	Руководитель организации
	Повисок Вера Павловна, директор учреждения «Лоевский территориальный центр социального обслуживания населения», тел.: +375(2347) 50220


	6.
	Менеджер проекта
	Ларченко Елена Павловна, специалист по социальной работе отделения дневного пребывания инвалидов, социальной адаптации и реабилитации,

тел.: +375(2347) 50219

	7.
	Прежняя помощь, полученная от других иностранных источников
	В 2015 году учреждение «Лоевский территориальный центр социального обслуживания населения» стало одним из победителей 1-го Конкурса местных инициатив в рамках проекта ЕС/ПРООН «Содействие развитию на местном уровне в Республике Беларусь с инициативой «Сувениры Лоевского края». В рамках реализации инициативы «Сувениры Лоевского края» было создано два рабочих места для инвалида-колясочника и инвалида 2 группы сроком на 6 месяцев. Для учреждения приобретена компьютерная техника (компьютер, принтер, резак, фотоаппарат), которая используется в настоящее время.

	8.
	Требуемая сумма
	43510,0 долларов США

	9.
	Софинансирование
	3280,0  долларов США (районный бюджет)

	10.
	Срок проекта
	12 месяцев, 2022 год

	11.
	Цель проекта
	Максимальная интеграция в общество людей с инвалидностью, в том числе инвалидов-колясочников, проживающих на территории г.п. Лоева и Лоевского района

	12.
	Задачи проекта
	- адаптировать инвалидов в современном обществе;
- обеспечить ежедневный подвоз инвалидов и инвалидов-колясочников в ТЦСОН для посещения отделения дневного пребывания для инвалидов, социальной адаптации и реабилитации;
- расширить круг общения людей с инвалидностью;
- оказывать содействие в восстановлении, развитии и поддержании физических и психических навыков инвалидов, повышающих способность  к самообслуживанию и самостоятельной жизни;
- обеспечить участие людей с инвалидностью в культурно-массовых мероприятиях;
- повышать самооценку людей с инвалидностью, содействовать гармонизации их психического состояния и укреплению уверенности в себе.

	13.
	Детальное описание деятельности в рамках проекта в соответствии с поставленными задачами
	- приобретение специального автомобиля с подъемным устройством;

- постановка на учёт в ГАИ;
- ежедневная доставка инвалидов и инвалидов-колясочников на специальном автомобиле с подъемным устройством в ТЦСОН для участия в работе кружков и клубов по интересам;
- доставка инвалидов и инвалидов-колясочников в различные регионы Гомельской области для участия в региональных фестивалях творчества.

Целевая группа: инвалиды и инвалиды-колясочники, проживающие на территории г. п. Лоева и Лоевского района. 

Ежедневно планируется подвоз в центр 10 инвалидов  Лоевского района.

	14.
	Обоснование проекта
	Отделение дневного пребывания для инвалидов, социальной адаптации и реабилитации центра посещают молодые инвалиды, а также люди с инвалидностью, которые могут самостоятельно добраться до центра. В центре имеется один легковой автомобиль Мерседес Бенц С180 2001 года выпуска, но в силу своей конструкции удовлетворить потребности наших подопечных к сожалению не может, поскольку разместить в нем инвалидов-колясочников невозможно. Поэтому возникла необходимость приобрести автомобиль с подъемным устройством. Автомобиль будет оборудован специальными креплениями и прочими техническими средствами. Вопрос оплаты гостехосмотра, зарплата водителя и полное обслуживание авто мы способны решить своими силами, то приобретение автомобиля для наших подопечных является для нас нерешимой задачей.

	15.
	Деятельность после окончания проекта
	В результате реализации данного проекта ожидается повышение активности людей с инвалидностью. Делается существенный шаг в обеспечении доступности среды жизнедеятельности для указанной категории граждан. Ожидается, что с приобретением автомобиля с подъемным устройством все больше так называемых «не выездных» инвалидов («колясочников») будут посещать кружки, клубы центра, участвовать в культурно-массовых мероприятиях района и области.

После приобретения специального автомобиля с подъемным устройством дальнейшая деятельность будет осуществляться на средства учреждения. 


Специальный автомобиль с подъемным ус

	ройством

	1 шт.

	100000,00

	100000,00

		
	2.

	Транспортные расходы (бензин)

	50 л ежемесячно

	2,00
		1200,00

	3.

	Заработная плата с начислениями (водителя)

	12 месяцев

			6950,00

		ВСЕГО:

			100000,00

	8150,00

		ИТОГО (в долларах США):

			40230 $

	3280 $



	


Будем рады сотрудничеству!
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	1.
	Name of the project
	«Life without barriers»



	2.
	Name of organization
	Institution «Loevsky territorial center of social services for the population»

	3.
	The physical and legal address of the organization, telephone, fax,

e-mail
	Gomel region,

g. Loev, st. Sheveleva, 59

Tel / Fax: +375 (2347) 50219, 41558,

Email address: Ioev-@tut.by

	4.
	Information about the organization


	The institution «Loevsky territorial center of social services for the population»  was established in 2004. The main tasks of the center are: identification and differentiated (by category) registration of citizens in need of social support, determination of the necessary forms of assistance and the frequency of its provision; providing citizens with social, psychological, legal, consulting services, financial assistance, assistance in social adaptation and rehabilitation of citizens and the provision of other services.

The center has a department for day care for disabled people, social adaptation and rehabilitation, the main task of which is to provide various types of assistance in the social adaptation of disabled people and people in difficult situations, to help people with disabilities to acquire skills for self-care and in preparing for self-help of life. For people with disabilities in the department there were created: the all-rounder labor workshop, where souvenirs are made from various materials; interest groups «I can do everything» and «The world of my hobbies», where citizens show their creative abilities in various activities; clubs «Voice of the soul» and «Harmony». For club members, cultural events, round tables, trainings, meetings, excursions, etc. are organized monthly.

In 2015, our institution became one of the winners of the 1st Local Initiative Competition within the framework of the EU/UNDP project «Promoting local development in the Republic of Belarus» with the initiative  «Souvenirs of the Loevsky Krai»

	5.
	The head of the organization 
	Poviskok Vera Pavlovna, director of the institution «Loevsky Territorial Center for Social Services», tel+375 (2347) 5 02 20

	6.
	Project Manager


	Larchenko Elena Pavlovna, specialist in social work of the department of day care for disabled people, social adaptation and rehabilitation,

tel .: +375 (2347) 5 02 19

	7.
	Previous assistance received from other foreign sources
	In 2015, the Loevsky Territorial Center for Social Services for Population was one of the winners of the 1st Competition of Local Initiatives under the EU/UNDP project «Local Development Promotion in Belarus with the initiative «Loyevsky's Souvenirs the edges». As part of the implementation of the initiative «Souvenirs of the Loev Region», two jobs were created for a wheelchair user and a group 2 disabled person for a period of 6 months. For the institution acquired computer equipment (computer, printer, cutter, camera), which is currently used.

	8.
	Amount Required
	$ 43,510.0

	9.
	Co-financing 
	$ 3,280.0 (district budget)

	10.
	Project Duration
	12 months, 2022

	11.
	Project goal
	Maximum integration into society of people with disabilities, including wheelchair users living in the village Loev and Loevsky district

	12.
	The objectives of the project


	-to adapt disabled people in modern society;

- to provide daily transportation of disabled and wheelchair users to the Center for the visit of people with disabilities, social adaptation and rehabilitation;

- expand the circle of people with disabilities;

- assist in the restoration, development and maintenance of the physical and mental skills of persons with disabilities that increase the ability to self-service and independent life;

- ensure the participation of people with disabilities in cultural events;

- increase the self-esteem of people with disabilities, promote the harmonization of their mental state and strengthen self-confidence.

	13.
	A detailed description of the activities of the project in accordance with the objectives  


	- the acquisition of a special vehicle with a lifting device;

- Registration with the traffic police;

- daily delivery of disabled and wheelchair users in a special car with a lifting device in the center for participation in the work of hobby groups and clubs;

- delivery of disabled and wheelchair users to various regions of the Gomel region to participate in regional art festivals.

Target group: people with disabilities and wheelchair users living in the towns of Loyev and Loevsky district.

Every day it is planned to bring10 disabled people to the center of the Loevsky district.

	14.
	Project justification
	The department for the day care for disabled people, social adaptation and rehabilitation of the center is visited by young people with disabilities, as well as people with disabilities who can independently get to the center. In the center there is one Mercedes Benz C180 passenger car of 2001, but due to its design, unfortunately, it cannot satisfy the needs of our wards, since it is impossible to place wheelchair users in it. Therefore, there was a need to purchase a car with a lifting device. The car will be equipped with special mounts and other technical means. We are able to solve the issue of paying for the state inspection, the salary of the driver and the full service of the car on our own, then the acquisition of a car for our wards is an insoluble task for us.

	15.
	Activities after the end of the project


	As a result of the implementation of this project, an increase in the activity of people with disabilities is expected. A significant step is being taken to ensure the accessibility of the living environment for this category of citizens. It is expected that with the purchase of a car with a lifting device, more and more so-called «non-traveling» disabled people (wheelchairs) will attend mugs, clubs of the center, and participate in cultural events of the district and the region.

After purchasing a special vehicle with a lifting device, further activities will be carried out at the expense of the institution.

	16.   
	Project budget
	Project budget

No

Name of the item of expenses

Quantity

Unit price

Requested amount (white rubles)

Own funds

1.

Special vehicle with a lifting device

1 PC.

100,000.00

100,000.00

2.

Shipping costs (gasoline)

50 l monthly

2,00
1200.00
3.

Salary with accruals (driver)

12 months

6950.00

TOTAL:

100,000.00

8150.00

TOTAL (in US dollars):

40,230 $

3280 $




We look forward to collaborating!

